

## <10月の学校生活より>

### ■3年 農家見学 10月3日(木)

地域の農家の方の畑(ビニールハウス)や作業場を見学しました。小松菜を育て方や、出荷をするための準備について教えていただきました。



### ■4年 校外学習 10月4日(金)

川越では、川越まつり会館や伝統的な街並みの見学をしました。埼玉県防災学習センターでは、地震や消火器体験をしました。



### ■3年 校外学習 10月9日(水)

グリコピア・イーストでは、お菓子ができるまでの様子を見学しました。浦和博物館では、昔の生活の様子について学習するとともに、昔の道具の体験もしてきました。



### ■1・2年遠足 10月16日(水)

東武動物公園に行ってきました。1・2年生でグループを作り、いろいろな動物を見ました。動物とのふれあい体験では、うさぎとモルモットに優しく触れ、動物の温もりを感じました。



■1年 親子給食(給食試食会) 10月22日(火)

多目的室にて、1年生児童とその保護者の皆さんと一緒に給食を食べました。



■防犯教室 10月25日(金)

岩槻警察署交通安全課、生活安全課の方々より、交通事故防止と不審者への対応について、ご指導をいただきました。



■6年 修学旅行 10月22日(火)・23日(水)

日光方面に一泊二日で修学旅行に行ってきました。華嚴ノ滝、戦場ヶ原など雄大な自然に触れるとともに、伝統工芸の日光彫の体験もしました。2日目には、世界遺産の日光東照宮を見学しました。



■第2回 学校運営協議会 10月29日(火)

委員の皆様へ、代表児童から「花笑み教育」についての感想などを聞いていただきました。その後、児童の思いを踏まえながら、「和土地域で成長する子どもたち」について、熟議を深めました。



■「ストップいじめ!子どもサミット」 城南中学校区オンライン会議 10月30日(水)

子どもたちが、自らいじめ問題を主体的に考えるとともに、互いの取組を知ることで、「いじめをさせない、許さない」機運を醸成させ、各校の多様な取組を推進させるために、代表委員会の児童が、城南中学校、新和小学校とのオンライン会議に参加しました。

